
Was haltet Ihr von dieser Farbkombination???
Beitrag von „FrankS“ vom 10. Mai 2008 um 02:09

Bei schwarz-schwarz-schwarz ist vermutlich Angebot und Nachfrage gleichermaßen hoch, bei
blau-braun beides relativ gering. Klar, wenn man eine seltene Farbkombination hat und einer
genau diese sucht, kann sich das positiv auf den Verkaufspreis auswirken, wenn man aber
keinen findet, der sie haben will, wird es den Preis drücken.
Bei aller Liebe zum Touareg, ich denke nicht, er ist exklusiv genug, dass jemand extra für eine
bestimmte, seltene Farbkombi zahlt. Bei Ferrari mag das klappen, bei VW eher nicht.

Gruß

Frank
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